

18.04.2016

Bewerbung für das Referat Hochschulpolitik

Liebe Stupa-Mitglieder,

wir, Matthias und David, möchten uns hiermit als Haupt- (Matthias) und Koreferent (David) für das Referat für Hochschulpolitik des RefRats zur Wiederwahl bewerben.

Wir sind seit Herbst 2015 bereits HoPo Referenten, David schon seit Oktober 2014 und in diversen Kommissionen der HU aktiv. Wir wollen auch weiterhin an die bisherige Arbeit des Referats anknüpfen und die aktuellen hochschulpolitischen Prozesse begleiten und dabei eng mit studentischen Vertreter\_innen in den Gremien und Fachschaften der Universität sowie auch statusgruppenübergreifend und auf regionaler und bundesweiter Ebene, wie zum Beispiel mit der Landes ASten Konferenz, zusammenarbeiten.

Wir sind derzeit am planen der jährlich stattfindenden Workshops zu Fachschafts- und Gremienarbeit und wollen neben diesem Projekt auch weiterhin regelmäßig Workshops und andere Veranstaltungen rund um die Hochschulpolitik organisieren und unterstützen.

Das Thema Uni-assist bleibt weiter für uns aktuell und wir wollen uns dazu weiter vernetzen und gegen diese und andere Ausschlussmechanismen an der Hochschule kämpfen.

Mit solidarischen Grüßen  
Matthias und David